

Chers adhérents,

comme tant d'autres ayant l'habitude de se réunir pour partager des informations professionnelles et scientifiques, avec en plus la convivialité propre à l'Ecole de l'abdomen, nous attendons avec impatience un retour à une vie sociale plus "normale".

Tout comme vous, nous espérons voir le bout du tunnel très bientôt.

Nous envisageons les Ateliers de 2022 avec sérénité et d'ici là une prochaine réunion où nous vous retrouverons en pleine forme.

Et cette réunion se tiendra justement le VENDREDI 2 JUILLET à BAUDRIERES.

D'ici là, prenez soin de vous.

A très bientôt.

L'Ecole de l'abdomen.